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Governo Paulo Afonso

Centralizador
e autoritário

Os primeiros meses da administração Paulo Afonso eviden
ciaram o perfi! centralizador e autoritário do /!Ovo governo. Já foram
editadas duas Medidas Provisórias, a da reforma administrativa e a

do reajuste salarial, ambas repletas de dispositivos inconstitucionais.
Paulo Afonso conseguiu ser pior que O governo pefelista de Vilson

Kleinubing, que fez sua reforma administrativa através do PMG (Pla
no de Modernização do Governo); distribuído em cerca de 10 Projetos
de Lei e de Lei Complementar.

.
A MP do reajuste motivou uma ação de inconstitucionalidade

no Tribunal de Justiça, impetrada pela bancada do PT'naAssembléia.
Paulo Afonso. acabou com a isonomia dos servidores, concedeu rea-

. justes diferenciados e enfrenta, agora, a greve dos policiais civis e dos

professores. E não há perspectiva de melhori as salariais para o fim
cionalismo, porque o governo já comprometeu o provável crescimento
da receita com outros projetos.

Em apenas quatro meses, o orçamento já foi alterado em cer

ca de R$ 126,2 milhões, do s quais R$ 94 milhões são créditos espe
ciais abertos com recursos provenientes da expectativa de cresçimento
da arrecadação (projetos novos sem previsão orçamentária). E um re

corde na alteração do orçamento do Estado. Uma projeçãofeita pe
lo gabinete do deputado Carlito Merss, com base em dodos da Secre
taria da Fazenda, mostra que o excesso da arrecadação será de ape
nas 3,06% ao mês totalizando R$ 46,7 milhões no exercício de 95.
Mais do que isso, só se houver alteração n11 economia. Fica difícil sa
ber de onde o governo vai tirar os recursos para os projetos baseados
no crescimento da receita.

Além das trapalhadas administrativas, o governo não conse

gue-articular seu Colegiado. Exemplo: o secretário de Desenvolvimen
to Econômico, Cientifico e Tecnológico, Neri dos Santos, garantiu à

imprensa que iria impulsionar as incubadoras empresariais, durante
reunião entre secretários da região sul, enquanto aAssembléia apro
vou a retirada deR$ 90 mil, dos R$ 200 mil previstos no orçamento
para o projeto.

Paulo Afonso ainda dificulta a fiscalização'de seu governo e

impede acesso à informação de interesse público. Apesar da informa
tização de todos os órgãos do Estado, aAssembléia ainda não está in
terligada aos computadores do Ciasc, o quepermitiria o conhecimento
de dados de todas as secretarias e órgãos públicos. Os pedidos de in
formação enviados ao governo sempre demoram e chegam incomple
tos. Carlito Merss, deputado do PT/SC.

i EMPREGADOS NO CoMERCIO
I '

� ParticiPe das atiDidadeiJ
esportivas na sua

recreativa
INFOR.ME-SE:
TeL: (0474) 22-4600

.

Rua Urussanga, 241

r
i EXPEDIENTE
JORNAL HORA H
Desde: 15 de janeiro de 1980

, Fundador: Aderbal Tavares Lopes.
ARZ COMUNICAÇÃO & JORNALISMOL '(DA.
CGC: 86.9iO.262/0001-09
Rua dos Farmacêuticos - 94

Petrópolis - Bairro Itaum - Joinville
CEP 89.212-460 I
Telefone: .(0474) 26-0111 - 36-2960 - FAX'- 26-0111

EDITOR GERAL I
",.

Aires Zacarias da Rosa Filho
REG. PROF. N° 138/81 - MT/SC
DIRETOR COMERCIAL
Roberto Zacarias da Rosa

Relações Públiéas
João Pedro Furtado

Os artigos assinados são de inteira responsabilidode de seus

autores.

��------------------------------ am �

- UPERMERC ,5SESI

Deputado denuncia chantagem
do Sindicato dos Fiscais de se

As aberrações corporati
vistas condenadas nacionalmente,
especialmente nos editoriais da

grande imprensa, perpetradas por
categorias que defendem furio
samente St;US privilégios, mesmo

'que em detrimento dos interesses
da coletividade, (levem ser ferre
nhamente combatidas, mormente

pelos parlamentares que lutam

por um Brasil de cara nova. Santa
Catarina desde a posse do novo

governo, vem contemplando seus

cidadãos com cenas explícitas de
um corporativismo pornográfico,
patrocinado por um grupo de fis
cais de tributos estaduais, que as- .

sumiu postos de comando no co

ração .das finanças estaduais: a

Secretaria da Fazenda.
Quem pagará esta con

ta? O cidadão catarinense, se as

instituições responsáveis pela de
fesa da democracia, representadas
nos Poderes Executivo, Legislati
vo c Judiciário não deram um

basta a esta imoralidade. Como

deputado federal já denunciei o
fato da tribuna do Congresso Na
cional. encaminhando oficio ao

Supremo Tribunal Federal, Pro
curadoria Geral da República,
Ministério Público Catarinense,
Tribunal de Justiça Catarinense,
governador do Estado e Secreta
ria da Fazenda, Esses senhores
debocham' das leis aprovadas pe
los legítimos representantes do
povo. fn7.em caso das decisões ju
diciais proferidas pelo Supremo
Tribunai Federal e o que e pior,
numa afronta à Assembléia Legis
lativa Catarinensc, querem substi
tuir os deputados estaduais, legis
la ndo através de decreto, em

matéria de exclusiva competência
do Poder Legislativo. -

O concurso público para
o cargo de fiscal de tributos esta
'duais roi convocado através de
UDl· edital fraudulento pois as va

gas que são oferecidos não exis
tem. O decreto 4.950 de 8/11/94
do Executivo, não é o mecanismo

jurídico previsto para a criação de
cargos no serviço público. Após o

encerra mento das inscrições, foi
remei ido projeto de lei comple
mentar tentando fazer do Legisla
tivo c(lmplice desta ilegalidade . .'\
Assembleia Legislativa está exa

minando e certamente rejeitará a

matéria. No entanto. O concurso

faz parte da manobra "chanta
gear" posteriormente os poderes
Legislativo e Judiciário, para for
çar a legalização deste ato imoral,
urdido nas entranhas do Sindifis

co/Se. No judiciário, os aprova
dos para as vagas inexistentes,
buscarão seus direitos previsto no

edital, .os reprovados vão querer a
anulação c muitos irão requerer o
ressarcimento de seus prejuízos.
O concurso da Fatma, realizado
nas mesmas condições, é unta

amostra do que acontecerá no fu
turo. No Legislativo, a tropa de

choque pressionará os deputados
para a aprovação urgente das va

gas, reforçada pelos aprovados

João Pizzolatti

querendo assumir os seus postos.
O Parlamento catarinense afron
tado em suas prerrogativas. não

s�d avalista deste processo espú.
no,

A conta desta "marmela
da" será debitada nas contas do

povo catarinense e paga ao longo
dos próximos 50 anos na forma de
salários aos integrantes de um
concurso desnecessário pois 8 fis
calização de nosso Estado já con.

ta com mais de 500 funcionários
fiscais. Um acréscimo de mais de
cem funcionários às vésperas de
uma reforma tributária, revela
precipitação e demonstra os in·
confessáveis interesses corporatí.
vistas que estão por trás da reali
zação deste concurso, visando es·

tabelecer o monopólio e a supre
macia para uma determinada ca·

tegoria funcional e COm objetivos
outros que não o de bem servir a

nossa sociedade. João Pizzolatti,
deputado federal (PPR-SC).

A destruição da natureza é a extinção da
.

raça humana
A Legião da Boa Von

tade 111111 co foi contra o progres
so. Mas contra a poluição dos

mananciais, a derrubada selva

gem das florestas, o emporca
lhamcnto dos campos, porque á

destruição da Natureza é a ex

tinção da Raça Humana. Este

pensamento está colocado entre

as vime c lima árvores da Super
creche c Pré-Éscola Jesus que a

Legião ao Boa Vontade em São

Paulo conseguiu salvar da de

scnfreada ambição imobiliária.

A fodo m0111e11l0, o homem, na
ànsia desmedida de ganhar a

qualquer preço, cava a sua pró
pria sepultura ptanetária.

A advertência de Isains
Ja no Velho Testamento

da Bíblia Sagrada. advertiu o

Profeta Isaías, considerado o

quinto Evangelista. nos versicu

los: cinco e seis do capitulo 24 do

seu (�rtraordináJio livro:
"5 - Na verdade a terra

está contaminada i>or causa dos

seus moradores. porquanto
snmsgridcm as leis! violam os cs

tatutos e quebram a aliança
eterna".

"6 - Por isso, a mal

dição consome a /€'/1'(1, e os que
habitam nela se tomam culpa
dos, por esse fato. serão queima
dos os moradores da terra. e

poucos homens restarão".
O sexto versículo ressoa

como antcvisâo milenar do re-

suitado de um embate atômico,
nada descanávcl numa socieda
de que já fez eclodir duas guer
ras, tnundiais e que pouquíssimo
respeito dá à Terra, que alimenta
() homem desde o seu surgimen
/0,

Falando nos Jovens
Dirigindo-me de impro

riso. C/II julho de 1983, em Santo
André. São Paulo, a milhares de
JOI'CI1S Legionários. durante o

seu 8'2 Congresso Mundial, dis
se-lhes:

"Na Legião da Boa
Vali/ode, somos a favor do pro·
gresso. Sem ele, estariamos 110

tempo da pedra lascada. Entre
laJ1/0, que ninguém se illld,a. O

progresso humano tem sido, ca
da vez mais, o da destruição, por
causa da desvairada gana de
acumular dinheiro e poder. É a

III/a pelo domínio do planeta,
custe o que cus/ar. E vai custan

do milh6es de vidas dos precio
sos Filhos de Deus. Ultrapassou
os limites do bom senso. Vejam
os grandes prejuízos ecológicos,
resultado de humanas afrontas à

Natureza, às leis do equilíbrio
que vêm mantendo � vida na

Terra por bilhões de anos. Con
tra essa mentalidade desagrega
clara, lemos de unir nossas for-
ças.

.

José de Paim' Netto é

jornalista. radialista e Presidente
da Legião da Boa Vontade.

.

o sucesso

FH
OISCO'S
Descubra
ondemora
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275 - atrás R.
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Sintoma
PMDBxPFL

•

Ires
•

canas Os sintomas de
uma po'ssível coligação já
se fazem sentir em todo o

Estado, notadamente de

pois da visita de Jorge
Bornhausen, presidente
nacional do PFL, ao can

didatíssimo do PMDB,
prefeito Eduardo' Pinho

.

Moreira, de Criciúma.
--------.. Em São João do

Itaperiú, o prefeito José.
Acácio, disse que vai
cumprir o acordo 'forma.
lizado em 92 e apoiar o

seu vice, Mimo Bernar- .

des, do PMDB�
Tanto' é verdade

que ao inaugurar o giná
sio poliesportivo em 30
de junho, resolveu home- .

nagear Júlio Jarozinsky,
este foi o fundador do
PMDB, em Barra Velha.
São João do Itaperiú, era
distrito de BV.

Em campanha
.

Como um bom polí-
tico, o vereador Josué
Vieira, do OPMDB de
Araquari não perde opor
tunidades apra obter vo

tos. Ele pretende sr o can

didato do PMDB para
prefeitura. Na Festa do
Maracujá, no dia 22 de
abril não perdeu a chance
e posou de galão ao lado
da belíssima professora do
município, Amires Schulz.
Ela sorridente e bonita,
com carinha de candidata
a miss da loira Pomerode.
Com uma professora assim
dá vontade de voltar aos
bancos escolares. A belís
sima Amires é diretora da
Escola Básica Higino
Aguiar. O colunista para
ilustrar a página, captou
este flagrante,

Festival
de dança
em açao

Prepara-se uma

De volta
, .

as ongens
Tempo quente na

política do Balneário
. Barra do Sul. O prefeito
Douglas de Souza, com

um fortíssimo aliado.
Com a maioria na Câma
ra, conta com o apoio do
vereador José Carlos da
Silva Martins (foto) que
andava desgarrado das fi
leiras do PPR. Martins
trabalhando pela sua ree

leição e garante que vai
obter muitos votos ao

candidato do partido, po-:
de ser o Sr. Miguel ou

seu filio Mickey. Para
Martins,

.

"o PPR não vai
perder' as eleições na

Barra" .

� ólares ou reais, O gover
�
o dez SC já entregou pe

. , menos R$ 60 mil reais.
coordendor geral, Rolf

eU, adiantou que na aber
ra uma apresentação do
ALÉ CIDADE DE SÃO

!AULO, no dia .14 de ju-
o.

.

Uma musica de
OM JOBIM, será coreo-

"
-

afada. "De repente, nao
ais que de repente" foi a
úsica escolhida, com a

direção musical do filho
I) TOM, Paulo Jobim e

reografia de Vasco Wel

nkamp.
Apesar da bronca

icial com a saída de AI
ertina Tuma, a paz voltou

reino das sapatilhas.
onvidados especiais já
rnfirmaram presenças,

rmo Lorka Massiné e o

olonês Slawomir Wos

iak, este primeiro bailari
o da Polônia. Baile Fol
órico da Lituânia' estará
esta festa que reunirá em

uas semanas mais de 4
il bailarinos.

Mila Ramos e Rolf
eU pretendem algumas
odificações, para tomar

festival mais atraente e

ais ágil. Se não houver

odificações, pelo menos

25 grupos apresentar
-ão em Jonville. Aos
essintistas: "Esta festa
rá demais".

.

Brasil
TraveI
News

E agora?A sabedoria de
.

Abraham Lincoln
Este foi o 16º presidente dos Estados

Unidos, um homem simples, muitas, vezes
. bronco para a aristocracia americana acostuma
d.a c0!ll homens de �estos delicados e voz ma
CIa. Lincoln no prmeiro dia de 1863 o presiden
te amencano declarou livre, 4 milhões de ne

gros escravos, mantidos com tal, nas lavouras
de algodão dos Estados do Su1.

.

A moçada ligadona
em filmes, está !llopra
da, . Agora em JO nada
menos que oito cinemas,
Dois no Shopping Center

. Americanas, dois no

Shopping Cidade das
Flores, três no Shopping
Mueller Joinville e um na

rua Dona Francisca. Vai
ser difícil agora, acompa
nhar a extensa progra
mação de bons filmes.
Vamos nos valer do ví
deocassete nos fins de
semana e nas madruga
das frias do inverno que

.

vem chegando. Mas, é
ótimo para JÔ.

Foi ontem a

grande festa
.

da Se
cretaria de Turismo
de Joinville, na So
ciedade Harmonia
Lyra. O secretário
Hélio Kalbusch satis
feito porque Joinville
emplacou 11 páginas
na Revista Brasil
Travel News. Cami
nho. dos Príncipes
mereceu destaque,
juntamente com a

força turística da re

gião. Uma noite
agradável comanda
da pelo sorridente'
Kalbusch e Vilmar
Pedro de Souza, este
Diretor de Turismo.

.Regiões
metropolitanas

A deputada líder do
PT, Ideli Salvati, está su

gerindo que a Assem-

,

bléia Legislativa e as pre
feituras e câmaras muni
cipais de Florianópolis,
Blumenau e Joinville, or
ganizem um seminário
para discutir a instalação
das respectivas regiões
rrietropolitanas. "Toma
mos conhecimento.
através da imprensa de
que é possível se estabe
lecer regiões metropoli
tanas através de consór
cios de prefeituras e

é

preciso que tomemos al
gumas providências. Po
demos dar andamento a

esse processo com ou

sem a participação do
governo do Estado. Daí a
necessidade de marcar

mos um amplo debate a

nível estadual sobre o as

sunto, o que vamos pro
por à Mesa Diretora da
Assembléia Legislativa e

os governos municipais
envolvidos", disse Ideli .

Suas frases...

. "Você diz A é branco e B é negro. É
uma questão de cor. O mais claro tem o direito
de escravizar o mais escuro? Tome cuidado.
Por esse critério, você está sujeito a ser escravo
do primeiro homen que encontrar com a pele
mais clara que a sua ...

" .

.
.

"Você sabe exatamente o que significa
cor? Você quer dizer que os brancos, são inte
lectualm�n�e, superiores. a?s negros .e, por isso,
tem o direito de escravizá-los? MaIS uma vez'
cuidado. Por esse critério, você está sujeito a
ser escravo do primeiro homem que encontrar

. com um intelecto superior ao seu...
"

Lulu Santos
Esse show vai ser

demais. Pela primeira vez

em Joinville.a música ir
reverente de LULU
SANTOS. Uma produção
para envolver mais de
100 pessoas. Ihgressos a

preços populares para
uma grande transa no

Ginásio Ivan Rodrigues. .

-A TRANSAMÉRICA'
FM apoiando a jogada.
No dia 28/5 no mesmo

local a festa ficará por
conta do grupo CIDADE
NEGRA .

,'�,le_rm���t�:.
.

.. Mºv��� s6�mbdida em geral -

Espec��lizâª�a etij yozinhas Americanas,
. . ..

/

<Qº�os.
<VelifGomes
sÓóio.iGERENTE

R4aUrsa &1àird, 802 - Bairr� Guanabara
. EQNE: 39-3�.25 -jOINVILLE - Santa

. '. .'

C<:i:tarina
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e

Varejo
Fone/Fax: (0474) 36-3080
Rua Guanabara, 1603

Bairro Guanabara - 89207,301
.

Jolnville - Santa Catarina
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entrega grátis

Manulefllão
_

-J P
Padaria Graciosa. Mão de ��ra Especializada na .área de bidráulica

1e pneumatIca. �onserto de: Jacaré, macaco

máq.de moldar, prensa, 'munk, retro escavadeira
Cilindros bldráulicos e pneumátiCos

Serviço de Solda e Manutenção em Geral
'. _

Atende de 2� ,y.4bado das 5:45
às 21 :30 horas'

José gJereira, PROPRIETÁRIOPães doces - aceita encomenda
Rua Graciosa, 935 - Fone: 26-3208 Rua Nacar, 467 Fone 26-0587

BAIRJ!('\ GUANABARA � B9207.200 J O I N V I L l E • s�
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ANISTIA AOS SERVIDORES
Os servidores injuta e ilegalmente demitidos em 1994 em

razão de. greve devem ser imediatamente reintegrados às suas

funções originais e ressarcidos em seus prejuízos.

DO ENVIO DO R,JU À CÃMARA DE VEREADORES
. O município enviará, imediatamente, o Projeto de Lei de
Regime Jurídico Unico à Câmara de Vereadores, na sua forma re

sultante da negociação com esse Sindicato.

DA NEGOClAÇAO PERMANENTE
O município e este sindicato manterão a atual política de

Negociação Coletiva Permamente, podendo quaisquer das partes, a
qualquer tempo, deflagrar o processo negocial e implementará Con
trato Coletivo de Trabalho dotado de validade jurídica e poder vin
culante das partes.

DAS DEl'vIAIS REMNDlCAÇÓES
Dentro, do princípio vi�orante da Negociação Coletiva Per

manente, o sindicto apresentara, no m6es de maio, Pauta de Reivin
dicações para continuidade do estabelecimento de novas condições
de salário e trabalho para os trabalhadores no serviço público muni-.
cipal de Joinville.

.
CRONOGRAl'vlA DAS ASSEMBLÉIAS:
11/05/95 - Quinta-feira
Secretaria de Administração
Secretaria de Planejamento
IPPU.!
16/05/95 - Terça-feira
Funda�ão e Autarquias
18/05/95 - Quinta-feira - Assembléia geral

Servidores de
Joinville querem
reajuste de 184%

A presidente do Sindicato dos Seryidores de Joinville, Mal
vina Locks, iniciou uma campanha no sentido de obter as.perd�s �a
lariais do município, além disso quer discutir com o prefeito \\'lttlC!l
Freitag a adoção de uma política salarial, incluindo o Regime Jurí
dico Unico. Para discutir estes assuntos com a categona o Sindicato
dos Servidores adotou um cronograma de assembléia setorizada, até
chegar a assembléia geral no dia 18 de maio. .

REMNDlCAÇÓES
,

O município de Joinvillel reajustará os salários dos traba
lhadores no serviço público municipal em 184,71% (cento e oitenta
.e quatro vírgula setenta e um por cento), segundo índice deperdas
salariais aferidas pelo DlESSE ou, no mínimo, 95,01% (noventa e

cinco vírgula zero um por cento), segundo índice aferido pela apli
cação do INPC.

O município adotará, mediante negociação com a entidade
sindical respresentativa, política salarial permanente.

DO AUMENTO REAL
Sobre os salários já reajustados na forma da cláusula ante

rior será aplicado, a título de aumento real, o índice de 20% (vinte
por cento).

DO sAlÁRIo BASE
O município promoverá, mediante negociação com este

Sindicato, revisão e majoração do piso salarial inicial da categoria.

DA INCORPORAÇÃO DAS PERDAS DO PERÍODO .

A reposição das perdas referidas na primeira cláusula e o

aumento real previsto na segunda cláusula deverão incorporar nos
salários dos trabalhadores do serviço público.

DO PAGAMENTO DA MASSA SALARIAL
O município de Joinville efetuará,' numa única parcela, pa

gamento da massa salarial perdida com a não reposição 'integral das
perdas salariais havidas no periodo, nos vencimentos dos trabalha
dores do serviço público, devidamente corrigida monetariamente.

DO REPASSE DE 65% DAS RECEITAS CORRENTES
O município de Joinville implementará repasse de 65%

(sessenta e cinco por cento) de sua Receita Corrente as Despesas de
Pessoal, excluídas dessas: 1) os encargos sociais; 2) as transferências
às fundações e institutos municipais; 3) as amortizaçôes, juros, cor
reções monetárias e multas das dívidas originadas pelo atraso de pa
gamento de encargos sociais (FGTS e INSS); 4) mão-de-obra tercei-
rizada, \ -

Newton Duerta
Lentz Filho
O.A.B./SC 7147

Rua Três de Maio, n? 58 - l° Andar - Salas
1071108 - Centro - Fone: (0474) 22-7251 -

Ioinville-SC.
Praça Getúlio Vargas, n" 6Q - São Francisco do

Sul - Se.

Lanchonete do Dio
Refeições caseiras à bose de peixe.
Camarão - casquinha de siri - filés 00
pescados. Um local agradável, para
aquele papo e uma cerveja gelada.

La�hofiete do Rio
Av. Amândio·cabral-.em frente ãs barracas
de pescados.Freqüente, voe; vai gostar.

Pastores tiram vaga
radialistas em Joinv
o Sindicato dos Ra

dialistas Profissionais de
Joinville está preocupado
com a grande invasão de

"pastores" nas emissoras lo
cais. Isso vem provocando o

desemprego e o afastamento
de 'muitos profissionais, que
não encontram horários dis

poníveis. Pagando preços
exorbitantes, as "igrejas"
promovem muitos programas
quase 24 horas por dia. A di
retoria do Sindicato dos Ra
dialistas esteve reunida e de
cidiu contra-atacar, exigindo
uma rigorosa fiscalização por
parte da Delegacia Regional
do Trabalho, já que a pro
fissão de radialista é regula
ínentada por lei federal.

. O líder sindical José
'EIi Francisco, depois de uma

reunião com a diretoria do
sindicato emitiu uma carta ao

Delegado do Trabalho, Gil
berro Eggert exigindo o cum

primento da lei. Na Rádio
Floresta Negra AM, apenas
um radialistas profissional
desempenha' suas atividades,
quando a emissora fica no ar

por mais de '10 horas, no res

tante d o dia são pastores di
vulgando "a palavra de
Deus".

Além da invasão irre

gula r desta. gente, as empre
sas não registram burlando
mais uma vez as leis existen
tes no país. O sindicato quer
vetar o ingresso sem re�istro
profissional na DRT, a ex

ceção dos radialistas que te

nham prestados serviços pelo
menos três anos com vínculo
empregatício. A Rádio Colon

FM é uma das emissoras lo
cais que' não abre espaço às

pregações religiosas, a exem

plo da Jovem PN, Transamé::_
rica. Entre os sindicalistas há
muita revoltá por esta si
tuação.

A CARA ENVIADA
Abaixo o teor da cor

respondência enviada ao de

legado Gilberto Eggert, eXI

gindo providências, para não

provocar ainda ma�s o de-

semprego na categona.
.

Joinville, 10 de mala

de 1995
.

limo sr. Gilberto Eggert
MD Sub-Delegado Regional
do Trabalho
Nesta

Prezago Senhor,

Tendo em vista a

enorme invasão de programas
religiosos nesta cidade
a través das emissoras de rá
dio, vimos pelo presente, soli
citar que as empresas que
executam essa atividade se

jam fiscalizadas por esta'
Sub-Delegacia, visto que ao

ocuparem longo espaço nas

rádios, suas locadoras estâos
aos 'poucos eliminando o

exercício da profissão de ra

dialista 9Art. 2° do Decreto
Lei 84.134 de 30 de outubro
"de 1979, que regulamentou' ii
Lei 6.615 de 15 de dezembro
de 1978) aprovada por una

nimidade pelo Congresso Na
cional.

DRT quer cumprimento
da cota de aprendizagem

. A Delegacia Regional do Trabalho de Santa Catarina vai �n/ensi-
ficar {1 fiscalizaçaõ junto às empresas. prefe'lur�� secreto'!tl! da cnança e

'do adolescente e fundações do Estado para ex/pr o cumpnmento_da cota

de aprendizageni. O objetivo desse trabalho ,éjíscalizar a apl/caçoo da le

gislação quanto à obrigatoriedade da matricula de menores de 12 a 18

anos em cursos profissionalizarues do SENA!, S_ENAC; SENAR e SE

NAT Estes são considerados os menores aprendizes ': tem contrato indi

viduai de trabalho nas junções que demandam fonnaçao. profisslOlJal. . _

O trabalho de fiscalizaçâo foi "acertado a partu: de um� reuntao

entre a DRT e as entidades responsáveis pela aprendizagem /�dustnal,
comercial e rural. Segundo o delegado Valmir Pedro Ca�do_so,há necesst

dade de cumprimento dessa f0l11lq_lidade, haja vista a ex!stencta em Sant�
Catarina de elllidades em condições de absorvei esta mao-de-obra apren
�. .

00' dInicialmente, foram notificadas as 2 ma/?res empresas ,as re-

giões de Florianópolis. Ioinville, Blúmenau, Criciúma e Chapeco,. para
que apresentemos contratos de aprendizagem com as en/idades oficiais-de
fOl77lOção profissional.

.

A própria lei diz que
"considera-se RADIALISTA
o empregado de empresas de
radiodifusão que exerça
função estabelecida no anexo

deste regulamento".
O que na verdade vem

acontecendo é o seguinte:
Ao ocuparem o espaço

.

alugado nas emissoras de rá
dio, por diversas horas, seus

"locutores" ficam sob a res

ponsabilidade das locadoras,
que por sua vez NAO RE
GISTRAM SEUS EMPRE
GADOS burlando de forma

flagrante a CLT.

Estamos encaminhan
do em anexo cópia de uma

deliberação tomada pela Di
retoria do Sindicato, a pedido
dos próprios radialistas, que

. decidiram priorizar a profis
sionalização nas emissoras de
rádio e televisão, locais. Co- .

mo pode Vossa Senhoria ob

servar, .são vetadas prestações
de serviço sem vínculo em

pregatício e o ingresso sem

registro profissional junto a

DRT.

No ano passado tive
mos que. apelas a esta Sub

Delegacia para que esta de
terminação fosse cumprida, o
que temporariamente chegou
a ter resultado positivo,

Deixamos claro que
não somos contra a apresen
tação de qualquer programa
religioso, mas não podemos
pactuar com o descumpri
mento da Lei 6.615 que criou
nossa sagrada profissão.

Somente a título
esclarecimento, inforrn
que a jornada de trabalho
locutores é de 5 horas e

radares' de rádio, 6 horas
tendemos que esse long I

paço ocupado por locat �
deva ser exercido por radi
tas profissipnais que na n

opinião SAO OS UNI
CREDENCIADOS ale:
os textos comerciais ali i e

duzidos, b.em como a I!
certa, anunciando as atra

�

etc. _.- d

Alertamos que
emissora até usar a de
de que a fita gravada iri

prir a falta. Pergunta
Onde está O profissinal
ocupar aquele espaço?
truirnos também que u �

cutor não pode Irab I

mais que 5 horas por �

(Art. 20 do Decreto 84, I
Usando a fita a emisso I

·tará usando este rads I

mais do que isto. Se a e I
ra estiver no ar 24 horas J
riamente tem que ter I
trado no mínimo cinco I
tores e quatro operado )

número de horas-extras
limitado pela CL1).

_

.

Pedimos que a

SOLICITE CÓPIA
. contratos com as

locadoras ao qual
mos acesso.

Na oportuni 1
aproveito o ensejo para
pressar nossa mais ele (

consideração e apreço,
Atenciosamente,

JOSÉ ELI FRANCIS
Presidente

Curso para radialista i
. o Sindicato dos Radialistas com sede em

Joinville estará realizando um curso dos. profissio
nais do norte e nordeste do Estado, que estão há 3

anos na profissão, mas, sem o registro profissional.
Segundo informações do presidente da entidade,
José EH Francisco, o curso tem por objetivo a re

.gularização profissional, sendo que o participant
terá direito ao recebimento de um diploma de

Qualidade P.rofissional, sem o qual o radialista não

. poderá obter o Registro Profissional junto a Dele

gacia Regional do Trabalho de Santa Catarina.
Por outro lado, o Sindicato dos Radialistas

deverá realizar' um curso de formação de novos

profissionais, com apoio e assistência técnica do

SENAC. Este curso deverá ser iniciado no segun
do semestre do ano com dia e horário a serem de

finidos pelos organizadores. O líder sindical Jo"sl
Eli Francisco avisa que os interessados em partici
par deste curso de formação deverão ter o segund
grau completo, para atender exigências legais.

Artigo 429 da CLT - "Os estabelecimentos industriais de qual
quer natureza, inclusive de transportes, comunicações e pesca, são obri
gados a empregar e matricular nos cursos mantidos pelo SENA!: Um
número de aprendizes equivalente a 5% no mínimo e 15% no máximo
em cada estabelecimento e cujas atividades demandem formação profis
sinal".

.

Art. 389 da CTL - "Toda empresa é obrigada: A prover os esta
belecimentos de medidas concernentes à higienização dos métodos e lo
cais de trabalho. tais como ventilação e iluminação e outros que se fize
rem necessários à segurança e ao conforto das mulheres, a critério da
autoridade competente; instalar bebedouros, lavatórios, aparelhos sa

nitários, cadeiras ou bancos, em número suficiente que permitam às mu
lheres trabalhar sem grande esgotamento físico".

Rua Guorujó.
568�

Telefones:
26-3217
25-442·2

GARAGEN'S
Doces e salgados coquetéis,
tortas, doces e salgados.festas
de todos os, tipos, salgadinhos

O QUE DIZ A LEI

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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� Japão e japoneses

Joinville sediando a

mbaixada Coligada do
tulo apâo, na próxima ediçã9
nn tais detalhes.
alho Por outro lado, o Fla-
5 e

engo deverá reaiizar dois
'ras, místosos no Japão; devendo>ngo
cat mbolsar algo, em torno de

radi S$ 400 mil dólares. Romá

la 'o, o melhor de todos os jo
fNI gadorés do mundo no mo

I le lento, sozinho levará algo
li in em tomo de US$ 300 mil dó
a lares. Depois de tantas atra

tra alhadas, começa a criar juízo
- '

,o baixinho.
'

A grana do Beto
iria Carreiro
nta

�� Beto Carrero não pára
� de investir no município' de

rabi Penha, terra que sedia o' es

por petacular Beto Carrero Wor-
84, ld: Já possui uma área de 14
so milhões de metros quadrados
adi' neste que é o quarto maior
e centro de lazer do mundo.
,ras Jorge Murad, o Beto, investiu
.r até agora mais de US$ 70 mi
co Ihões de dólares e mais US$
lo 75 milhões serão investidos
ras

nos próximos dois anos.
a

Quer porqu,e quer,'
d construir um autódromo, pa

.s ra sédiar nos próximos dois

ão anos, uma das etapas da
Fórmula Indy, num arriscado

uni projeto de US$ 40_milhões de
)ara dólares, com certeza, em par
eie ceria com Emerson Fittipal

dy. A arquibancada terá ca-'

pacidade para 60 mil torcedo
res.

O diretor de World
Niehues quer fazer 'uma' pro
va exibição já no próximo ano

e a competição oficial em 97.
Vai rolar muita grana nos

l municípios Penha/Piçarras.

Jornal Hora H .loinville, 18 de maio de 1995

Jovem aos 50 \'0 prefeito da cidade.
O, cinegrafista do jogo

foi o verador Antonio Roberto
Borba, presidente da Câmara,
que com uma poderosa Pana
sonic, fez boas cenas do jogo.

em Chefe dos
io aposentados
á3
la!. Luiz Carlos Freitas,
de, vereador do PMDB, só gosta
re

de ser.chamado pelo- apelido
de "Lulu" na suaquerida São

1t Francisco, a "capital' catari
de nense do apelido": Na sema

ião na passada foi 'no campo do
JEC e recebeu a informação

le- 'de que o presidente Florên
cio, do JEC, vai acatar a de

ta. cisão da Justiça e deixar os

'o> aposentados assistir aos jogos
de futebol gratuitamente,>

do como determina lei estadual.
ln'

je-rr..------------�---------- � � ..
isí ' �

,

.

NATA convidapara o

lançamento do seu 30. LP
''AMIGO''

11m projeto engavetado que se

aprovado fosse, ,

daria con

dições do município receber
do Badesc mais de R$ 100mil
reais, para aquisição-de equi
pamentos como patrola, ca

minhões de lixo, tratores. Ao
invés da aprovação, querem
apenas tumultuar. Irresponsa
bilidade tem hora, senhores ve
readores. Vamos aprovar logo
este convênio, senão publica
remos a relação dos mesmos

que estão impedindo o pro
gresso da nossa querida BO/m
do Sul.

Emerson Fitipalldique
fez muito sucesso nas pistas de
Fórmula Um nos anos 70, é
sem duvida um eterno ga
rotão. Incentivando os mais

jovens, a brilharem no mundo
incrível do autmobilismo.

É um exemplo de fé,
bondade, generoso, uma pes
soa diferente nutn mundo de

egoismo e inveja. Emerson
cresce a cada corrida. E um

JOI 'em garotão aos 50 alias.

Onde estão os

cartões?

Sumiram as tradicio
nais fichinhas ,metálicas te

lefônicas. A Telesc implan
tando os novos. telefones com

cartões.
Estes sumiram do

cenário. As remessas são en

viadas de Blumenau. Na se

mana passada depois de três
dias faltandO, enviaram ape
nas mil unidades para toda
Joinville.

Deste ieito, ii linha vai

ficar congestionada. Se a Te
lese puder falar, que dê uma

explicação.
_

Pisando na bola

A oposição ao prefeito
Douglas de Souza, fazendo
muito barulho por nada.

Acompanhamos atentamente

a administração .daquele mu-,

niclpio e temos �erteza de qu�
a JUSTIÇA nao encontrara

elementos para o afastamento
de Douglas, como querem al

guns vereadores.
Esta mesma

. oposição
que já teve maioria lia Câma
-ra pOI' dois anos não conse

guiu provar nada e agora, vol
tam à carga fazendo estarda

thaço sem tamanho. Isso só

provoca o atraso do municí
pio.

Os vereadores que
estão criticando, estão com

O aposentado
comentarista

O vereador Luiz Carlos
'

Freitas (PMDB) revelou ser

um bom comentarista de fute
bol. Num recente encontro en

tre jornalistas de Joinviüe e a

equipe do PMDB do Balneário
BGlTO do Sul, o Zacarias pe
diu a opinião de Freitas sobre

,

o jogo.
Revelou; ser um bom

comentarista e ironicameme

frisou que o PMDB em 96 ao

invés de marcar gols contra

seus adversários, vai encher as
urnas cOl11 votos e eleger o no-

Imaginem
No futebol carioca,

- Renato Gaucho, Romário e

Edmundo.... Muito futebol, in
disciplina e confusão para os

cartolas. Romário e Eâmunso

[ormam uma dupla "pólvora e

fósforo'; pronta a explodir a

. qualquer momento.

Centro Técnico de Beleza
Escola de Cabeleireiro Unissex

�0lJ[fJ$@$ ®� (�OO�[L��OO�aOO@$
.

. SEl\'IPRE Ul\1 CURSO ADEQUADO A voc�

Para os alunos dó interior cursos especializados e rápidos. com
exelusívídade em todos os horários.

Para todos os cursos serão fornecidos certificados.

A escola' tem por objetivo o acompanhamento constante das
tendências da moda atual, proporcionando ao aluno um

. curso sempre atualizado.

Sede Própia: R Guanabara, 1345 - Guanabara

89207-301 J O I.N'Y I L L E - Santa Catarina

José Arnaldo na TV·

Sem dúvida alguma vem crescendo na populari
dade, o programa José Arnaldo Shaw, exibido no

seC/TV o Estado/canal13. Resumindo, "no canal do
Silvio Santos". Aos sábados-a partir das 5 horas da ma
nhã, Joinville mostra para todo o estado o talento de
seus artistas mirins, jovens, adultos.

Estamos querendo que o mesmo obtenha um

pouco mais de apoio da classe empresarial, para que o

programa tenha mais sustentação fmanceira, -podendo
mudar para um horário mais tarde.

José Arnaldo que faz programa às 17 horas na

FM Colon 89, veni recebendo cartaz de todo estado.
Agora, começa a exibir-secom a sua caravana de suces

so. em cidades da região. Se você quiser José Arnaldo
Shaw telefone para (0474) 25-4237.

Grana violenta

Maurício Gugelmin, joinvilense, é um dos brasi
leiros da Fórmula Indy que mais ganhou prêmios em
dinheiro nas últimas cinco corridas da Indy. Como ter
ceiro colocado já embolsou até o momento mais de
US$ 245 mil dólares, Isso sem ter vencido uma prova.
Vai participar dia 19/5 das 500 MILHAS DE IN
DIANÓPOLIS e pretender embolsr US$ 1 milhão 400
mil dolares.

PEIXES, . FILÉ
E CAMARÃO

/,

Rua: SANTA CATARINA 1967 - FLORESTA
TELEFONE: 26-3530

Rua: ALBANO SCHMIDT - 2115 - BOA VISTA
.MERCADO MUNICIPAL - BOX 22

TELEFONE: 22-7099

APOIO:

Associação de Moradores
do Bairro Guanabara

Jornal HORA H

L_� � __
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Editorial

Mãe, um trabalho permanente
o trabalho com suas luzes e sombra,

seu desgaste e suas recompensas dignificam
o homem e amulher também. Fronte suada
e mãos calejadas .. não envergonham nin

·guém. Pelo contrário, nobil!tam, engrande-
cem.

Feito com amor o trabalho se tomá

poema, fonte de realização. E você mãe é

poesia, é a verdade, é o que existe efetiva
mente. Seus ôlhos abertos, seu coração sá
bio e seus ouvidos atentos, afinados para a

escuta dos fatos cotidianos da realidade,
sua consciência despe/ta suas mãos e seus

pés ágeis na luta e no trabalho, fazem da

mulher um símbolo gerador da vida.

Que força é essa que move assim a

mulher a acreditar na vida? Nós acontem

piamos como elos insubstituíveis na corren

te da vida, que garantem a continuidade da

historia..
É importante considerar antes que

além do trabalho remunerado - feito pela
necessidade. de ganhar a vida - exjste outra

vertente de trabalho: O gratuito. E o traba

lho livre, feito por amor, por prazer e

também por necessidade, que não tem o seu

fim em simesmo.
É o trabalho voluntário no bairro,

para ajudar um vizinho num mutirão, num
.

grupo de mulheres ou na associação de mo
radores. É o trabalho do'militante sindical
dentro e fora da fábrica, defendendo os di-

.

reitos e a dignidade dos seus companheiros .

e de sua classe. É o trabalho de muitos
cristãos para construir e evangelizai:

'

.

É o trabalho político 110 partido ou

fora dele para construção da 'justiça e a

democracia, transformando os rumos

atuais da sociedade desigual e autoritária:
O trabalho de estudos, de formação
O trabalho arttstico

O trabalho da mãe, cuidando da sua

família, de seus filhos.
É este o trabalho gratuito e remune

rado que constrôem a vida de cada um e da
sociedade.

As mães jovens, de meia idade, ido
sas, negras ou brancas, vermelhas ou ama

relas, casadas ou solteiras, morando em

mansões ou em cortiços, criando fihos pró
prios ou alheios, na fábrica ou 'nos escrito

lias, na cozinha, na caixa bancária, não

importa. O importante é o trabalho, a mu-

lher, a mãe.
.

Cremos na mulher que vibrou ao

perceber que já não existia só... Trazia duas
vidas em seu-ser.

E se fez mãe.
Cremos lia mulher que não se limi

tou a gerar nova vida,' mas; assumiu ple
namente sua maternidade 'com os riscos e

as promesas e as apreensões e as esperanças.
com as frustrações e as alegrias e se fez
mãe. Cremos na mulher que não se apro
priou do filho, mas, o despeitou para as be
lezas da vida e para o amar às pessoas e se

fezmãe.
Devemos crer na mulher que conti

nuou acreditando no filho transviado e o

amou com determinação e segurança. Na
mulher que a idade a tomou . infecunda,
mas, não conseguiu tirar-lhe a gloria da
matem idade, pois continua dando a vida e

a revitalizando com a sua presença simples,
despretenciosa, serviçal.

Louvado seja o Senhor por todas as

mães da face da terra. Louvado seja o Se
nhor pela Mãe das.mães c pelo trabalho

permanente.

A DIRETORIA
AMBG

Comunidade Igreja Nossa Senhora
.

do Rosário

Rua Graciosa - Bairro Fátima

Expediente em 1995
De terça a sábado - d36 8 às llh30min

das 14 às 18 horas

Programação durante a semana

Segunda-feira: Curso Bíblico.
Terça-feira: Adoração ao Santíssimo

19 horas
Santa Missa: 19h30min

SUPER MERCA'DO E

AÇOUGUE

Ferna·ndes·
Rua [uburá n? 186 - Fone: 36-3081
Atende diariamente das 8 às 12 hs·.
das 14hs. às 19hs. Preços bons,

entrega a domicílio grátis.

Quarta-feira: Reunião da equipe de litur-

gia
.

Quinta-feira: Grupo de oração
Sexta-feira: Grupo de oração - 19h30rnin
Sábado: 14 horas - Reunião Grupo Florzi-

nha de Jesus
16 horas - Grupo Juvenil
18horas - Reunião do Grupo de Jovens
Domingo: Missa Domínical - 18 horas

Campeonato
de basquete
O 'diretor de esportes

da, associação.. Dilmar
Schulz informando à comu

nidade que encontram-se
abertas as inscnçoes, às

crianças . que pretendem
frequentar a escolinha de

basquetebol. O objetivo é
formar com alunos do

Colégio Jorge' Lacerda,
uma forte equipe para par
ticipar das competições nos

Jogos Escolares de Joinvil
le, que acontecerão em ou

tubro.
Os alunos interessados

devem ter até 14 anos

de idade, segundo infor
mações dos professores
.Lucky e Emerson. Os trei
namentos serão aos sába-·
dos e domingos às 17 horas,

. na quadra de esporte do

Colégio Jorge Lacerda.

Agradecimentos
Agradecemos a professora Elie

te da Silva Costa, do Colégio Jorge
Lacerda que está ensaiando os alu
nos que participarão da quadrilha na

nossa grandiosa festa junina do pró-
ximo dia 17 de junho. .

Aniversário do
chefão

o dia iQ de maio não foi
somente dedicado

.

ao trabalho.
Foi um dia especial aos diretores
da AMBG,' uma vez que come

moramos o aniversário do nosso

brilhante presidente José Acácio
Vieira. .

O clima de alegria e amizade
tomou conta da nossa, e uma bela
festa entre. diretores e familiares
que foram· levar as homenagens

.

ao I?residente Acácio. Que ele
contínue com muita disposição
trabalhando em favor da comuni
dade do bairro Guanabara.

.
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Panificadora Nossa
Senhora Aparecida
Atende com pães, doces, frios e laticinios.

Aberto de Segunda a Sábado das 6 horas às 21
horas. Domingos: Das 7:00 às.12 horas

das 15:00 horas às 20 horas
Aceitamos encomendas de pães e doces

Rua Guanabara - 967

ABA

Ademir Machado
pede obras para

o bairro Guanabara
o líder da bancada do PMDB, ve

reador Ademir Vicente Machado vem'
reivindicando ao chefe do Executivo,
muitas melhorias para o bairro Guana

bara: Nas sessões deste ano pediu as se

guintes obras:
.

.. Agilização dos asfaltamento em

toda extensão da rua Teresópolis
.. Posto bancário do 'SESC próxi

mo a Igreja Católica na rua Graciosa
.. Semáforo· na rua Monsenhor

Gercino esquina com a rua Guanabara
>I< Telefone público na rua Barbosa

Rodrigues, próximo Supermercado Bor- -

ges
>I< Semáforo na rua Monsenhor

Gercino com Guarujá, próximo Igreja
São Judas

.. Tubulação da rua Begônias, Jóa
quim Couto, Guanabara, com colocação
de bocas-de-lobo.

.

>I< Reforma aos corrimões da ponte
que liga dos bairros Guanabara e Fátima

>I< Limpeza das bocas de lobos nas

imediações da ponte Guanabara/Fátima
.. Reativação da iluminação sobre

a ponte
,

>I< Troca de luminárias nas ruas dos
bairros Fátima, Itaum, Jaribatuba,
Adhemar Garcia e Guanabara.

>I< Patrolamento e' ensaibramento
da rua Francisco Berenstein, lateral da
rua Valença, no bairro Guanabara.

.. Implantação urgente do terminal

de integração do Itaum, para beneficiar a
população dos bairros Itaum, Fátima; Ja
rivatuba e bairro Guanabara.

1ª Festa Junina

No'dia 17 de junho as atenções
dos moradores estará voltada para a

grande festa junina, que está' sendo
.

coordenada pela associação. Espera-
.'

se um público acima de 3 mil pessoas,
. porque serão apresentadas muitas

atrações, como boi-de-mamão, pau-de
fita, quadrilhas, etc. Professores do

Colégio Jorge. Lacerda estão partici
pando e treinando os alunos que vão

dançar a quadrilha que será completa,
com casamento, padre,· delegado, pai
armado e tudo mais. "Vamos reviver
as grandes tradições das festas juni
nas", diz a professora Zaneide,
também secretária da AMBG.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Nova diretoria naAPP

o Grupo Escolar -Munici

a Maria Harger elegeu 'a

iretoria da Associação, de
Professores, em eleição

da no dia, 18 de abril, às

as. Os diretores dirigirão à

de durante um mandato
ano. Por ocasião da

o apenas uma chapa parti
da votação, com o seguinte
o de diretores:

'

ente: Pedro Antonio Belo
residente: Leila P. Silva
retária: Orlanda Alves da

Costa Silva
retário: Teremari Aguiar
oureiro: Valei Beilfuss
oureiro: Antonio Bricki

lho Fiscal:
erezinha Sutter
o Rieper
ica R. Nunes
te:

I Aguiar
Francisco da Silva
oberto de Moura
uem deixou o cargo' foi
Nunes que disse ter a

omunicado

Associação de Morado-:
r Guanabara viu coroada a

s indicação, com a implan
t e um telefone público nas

r

cio Correia - Bar do Gil�
d
T lis - Bar do Souza
J - Supermercado Oscar
des

R car - Bar do Anú

altam ser

atendidas

a bancária
S a na rua Santa Agostinho

com a Graciosa
atório médico

S

certeza do dever cumprido. Ao
discursar na oportunidade fez
um balanço de suas atividades e

do aumento do patrinrÔnio da
APP, "conseguido graças à ajuda
dos pais dos alunos durante a

sua gestão". Na apuração dos 40
votos a 'Chapa única recebeu to-

'

dos os votos favoráveis, sendo

que 11 foram de professores e

funcionários da escola e 29 de

pessoas, da comunidade. Orlan
do Ferreira, ex-diretor da APP

lamentou a pouca presença dos'
votantes. já que na escola, há
1.050 alunos.

,

O ex-presidente Vilmar
Nunes relacionou durante a sua

gestão a compra dos seguintes
equípamentos: mimiógrafo, im

pressora, microcomputador, mi
crofone, calculadora, 5 meses e

28 cadeiras, 1 rádio gravador,
uma enciclopédia, uma copiado
ra, estantes para biblioteca, 200
livros, UIl1a mesa, para micro
computador com cadeira, uma

estufa, dois guarda-volumes, re
formade geladeiras, estofados.

Torneio 'de
futebol

.

para cnanças

As crianças começam a con

quistar espaços dentro das ativida
des da Associação de Moradores do
Guanabara. O departamento espor
tivo programando para os díasJe 4
de junho, um interessante torneio
de futebol envolvendo equipes for
madas por jogadores de 10 a 15
anos de idade, divididos em várias
categorias dentro desta faixa:

OS jogos fazem parte do
'TORNEIO AMIGO DA COMU
NIDADE ALCIDES DA MAIA
Alcides foi o primeiro presidente da
entidade e, hoje integra a diretoria
como segundo tesoureiro. As ins

crições podem ser feitas na secreta

ria da entidade. Maiores 'infor
mações com o telefone (0474)
36-0100 e 36-0704.

COM. DE·MAT. DE
CONSTRUÇÃO LAMER LTDA.

F."AX: (0474) .1044 .1I-Oà7
-

Tudo p/sua construção
entrega gratuita

Gu�n� ,,,ra, 1817· 8924ltl-UUÓ Joinville � Santa Catarim.

'Associação e

Acaraí
reivindicam
área de lazer
o presidente da Asso

ciação de Moradores do
Bairro Guanabara, João
Acácio Vieira, acompanhado
do presidente do Acaraí e de
Orlando Ferreira, estiveram
na semana passada reivindi
cando junto ao Instituto de'
Planejamento Urbanístico
de Joinville, a criação de
áreas de lazer no bairro, que
está carente. A única exis
tente, a Graciosa, na rua

'Florianópolis esquina com a

Graciosa, não atende às ne

cessidades das crianças dos
anos 90.

,xpediente
nformauvo Guanabara
,

rgão de responsabilidaqe da'As

ociação de Moradores Bairro

uanabara Rua Graciosa 1.255 -

oinville - Santa Catarina.

'residente: João Acácio Vieira

Vice-presidente: João Andrade
lª Secretária: Zaneide Vailatti
ª Secretária: Maria da Silva Bor
ba
lQ Tesoureiro:Divo Schulz
Q Tesoureiro: Alcides da Maia
iretor Social: Clara Cardoso
iretor de Patrimônio: Amandio
ias
iretores de Eventos: Nelson Ro

drigues, Elias Pereira de Deus.
,

iretor de Esportes: Dilmar Schulz

Conselho Fiscal
\

'

oão Acácio Vieira Filho

o�é Felipe. Kretzer
Va�r Tonolli

\

Conselho Fiscal - Suplentes

Neri Lima de Macedo
osé Zimmermann

, elson Merizio
'

.

Conselho Admínistratrvo
aulo Rabello
oséDalmônico
'aulo Souza
lacrino N. Costa
mérico João de Souza
oão Françjvo Kula
auro Neuwald
odrigo De Pieri
residente da APP do Colégio Jor
e Lacerda "

'

POSTO DO
TRABALHADOR LTDA

.

.

SUPER TROCA J?E ÓLEO ., LAVAÇÃO • DUCHA-CAI?
• COMBUSTIVEL ADITIVADOS • FÁCIL ACESSO

'

,

. ATENDIMENTO PERSONALIZADO
, FONE: 36-0175

Rua Graciosa, 1300 - Bairro Guanabara - JOinville - se.

Joinville, 18 de maio de 1995 �

Materiais de Construção

DEPIERI
Dopiso ao teto, tudo parp sua 'construção

. Aproveite 'as ofertas. Otimos preços.
,

Paoamentos [acilitados.
Rua 'Guanabara � 778

NOSSO TELEFONE: (O�74) 36-0406

Moda Feminina,' Masculina"

,

• Calçados é Presentes

Rua ,Nacar, 322 - Fone 26-4030

-('2()7-200 J o I N_V III E
.

Sankl ,Catarina

ARFEJA Irle'.... II. flrr. I� I �

,ESQUADRIAS ,DE ,FERRO:,

PC?rtlo de Tubo e Telà - Grades -, Pantogriflcal
Portá de Rolo - SERViÇO DE USINAGEM

FÁBRICA DE TEI,..AS'
,

'

Telas: Quadrangular, Cr�8pa8" Artlstlca. - Sob Medida

Rua Dr; Lúcio Carrt!., 118 - FONE 36-0100
BAIRRO' GUANABARA • 89 207-700, JOINVnlE • Santa Ca�..

I H I {Joto e. {Jilmagem-
Fotos para casamentos

e festas

, Rua Dr; lúcio, Corr$la� 267 (lateral da Graciosa)
, ,- FONE {0474) 36-3027 '

GUANABARA J o I N V ItI E' - SANTA CATARINA

�tWtr© �$�©[!.�
�U@�®fE !L tr@� a

CARTEIRAS NOVAS -. CATl'GQ_RIAS A· I • A:2 • B • C .D

_ RENOVAÇOES • MUDANÇAS DE CATEGORIAS

AULAS DE VOLANTE

AULAS TEÓRICAS COM VIDEO • INSTRUTU""" AMBOS OS SEXOS

J.rjH�u - ;::J�gela - .(;merSOH,

_ Rua ltajai, 165 - Centro
89.201.090 J O I N V I L L E

'on.c 2 2 - 6 5'3 9
Santá Catarina '

Marcenaria Guanabara
Especializada em: Janelas
Portas e Venezianas: Colonial

_ Simples, Quadriculada, Maxiar
e Esquadrias em Geral.

José IJ-niMio' �os da-nios
Rua Eleotério Maia, 221 Fone 26-1794

GUANABARA 89.207·400 Jolnvllle - 'Sanlo Catarina

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Fíhos da rua
Autora: Catarina Costa Fernandes

É duro reconhecer a miséria humana
Dos que não tem lugarpara viver,
Dos que não tem lugarpara dormir,
Dos que não tem lugarpara morrer.

E vivem sem eira nem beira.
Sem esperanças
E sem sonhos...
Desocupados sim, mas não por vontade

própria,
Vítimas, de uma sociedade que lhe tira, o
mais elementar direito:A vida
O berço em que adormecem é a tristeza, e

.

. são embalados no colo do infortúnio e vi
vem na casa da opressão.
E são condenados por aqueles que querem
reformar o mundo.
E se toma mártir das leis dos homens.
E mora na miséria da própria miserabilida
de

Perseguidopela brutalidade,
Perseguido pelo ambicioso.

Perseguido.
Perseguido.
Perseguido:
Filho da rua,

• Onde está sua mãe?

-

22 MILHOES DE
BRASILEIROS SÃO
ALCOÓLATRAS.

PROCUREOA.A
. Alcoólicos Anônimos

e saia dessa.

.Meister
Eletrodomésticos

Ltda.
MeisterMo/des

e Matrizes
A. Meister S.A. -

Meta/gráfica
Rua Duque de Caxias, 527

: Joinville - Se. Fone.' (0474)
33-3133 - FAX.' (0474) 22�5002

Zamboni diz que não
mandou prender paln,titeiros·

Falta de policiais preocupa delegado João Pessoa

Padre ê contra cam isfnfra, bebidas e.minissaia

A extração de ma

deiras, palmitos e a fabri

cação de carvão, tem dado
muito trabalho aos ecolo

gistas de plantão na região
de Garuva. Ibama, Fatma,
Polícia Ambiental não têm
dado folga para estes

"empreendedores". Há 15
dias pelo menos 12 pessos
foram detidas em Seus es

tabelecimentos, produzin
do palmitos em conservas,

porém, não puderam con-
.

firmar a orgiem legal do

produto. A oposição ime

diatamente passou a acu

sar o prefeito Saul Zam

boní, do PMDB, de ter si

do o autor das denúncias

que determinaram a prisão
.

de alguns garuvenses.
Zamboni diz que é

intriga da oposição. E para
defender-se entrega à im

prensa uma cópia de uma

Apesar de ser a

maior cidade dó Esta

da, com quase 500 mil
habitantes, o setor de

segurança plíblica não
evoluiu de acordo com

o inchaço populacio-
1101. E isto fica eviden

ciado, quando o Dele

gado Regional de Polí

cia, João Pessoa Ma

chado, que também é
vereador, reivindica da
Tribuna do Poder Le

gislativo a atenção do

governo estadual para
este setor.

Chamou a

atenção da Secretária
de Segurança, Dr. Lú
cia Stefanovich; do go-'

"reunião sigilosa." para re

preensão aos crimes con

tra o meio ambiente. A
reunião no dia. 2 de março
deste ano, contou com a

presença de autoridades
como: Saul Zamboni (pre
feito de Garuva), José
Mauro da Costa (coman
dante da 4a Companhia de
São Francisco do Sul), De
legada Maria de Fátima,
(do 3° Distrito Policial de
Joinville e com jurisdição
em Garuva), Tenerite
Waldo Júnior, (comandan
te do 30 Pelotão de Polícia

1

com sede em 'Garuva), e o

Cabo Amorim, Tenente
Adilson, Luiz Eduardo
Coutinho de Almeida, che
fe do IbamajJoinville e

Ana Magalhães Ballestrin,
escrivã do 3Q Distrito Poli
cial, sendo que estes em
"caráter sigiloso" discuti-

vemador Paulo Afonso
_ e do Diretor Geral da
Polícia Civil, Dr. Eval
do Moreto e do depu
tado Sérgio Silva

(PMDB), para este
. difícil estágio da segu
rança local. Fez um re

lato da cidade. de Join
ville, dizendo que a ci
dade é cortada por 30
bairros bem povoados,
num perímetro urbano
extenso. Para cuidar de
tudo isso, um número
de policiais reduzido,
exatamente 59 fim
cionârios para nove de

legacias.

"O fato de deze-

lheres. Estas inclusive,
não tomam a comu

nhão, caso chegam
inadvertidamente na

missa. do Padre Joel,
com a indumentária
considerada profana.

As mulheres estão
contrariadas pela de
cisão do padre, uma vez

qu� o clima na re�i�o é
rnurto quente. PrOIbIU a

o padre Joel Al
ves, 35 anos, está bo
tando pelo avesso a ci
dade de Pirenõpolis, no
estado de Goiás. Sa
cramentado na função
há 18 meses. o padre
em seus inflamados
sermões dominicais, é
contrário ao uso de ca

misinhas, venda de be
bidas alcoólicas e uso

de minissais pelas mu-

VIEIRA
REBELLO

ESQUADRIAS DE
MADEIRA LTDA.

Fabricamos sob encomenda
todos os estilos.

CONSULTE NOSSOS �REÇOS

ram a ação, principalmen
te, dos palmiteiros. Foi o

capitão José Mauro da
Costa a criticar o prefeito ..
"Procurei o prefeito muni

cipal de Garuva em várias
ocasiões anteriores, há al

guns anos, mas não obtive

manifestação favorável, de
espécie alguma, para que
providências fossem toma
das... ", diz o capitão.

Zamboni ao falar
nesta reunião apresentou
aos demais participantes
os, evidentes problemas
que "os ditos palmíteíros
vem causando ao municí

pio, principalmente aos

"moradores locais, que so-

frem constantemente
.

ameaças de todos os tipos,
além de brigas em vias pú
blicas, depredação de veí
culos e mesmo ao pa-

nas de funcionádos
pediram remoção de
Ioinville para suas. ci
dades de origem, im

possibilitando assim o

desenvolvimento de
um trabalho planejado
visando o combate às

infrações de todos "os
.

níveis", afirma JPM,
preocupadissimo

.

com

a situação. O absurdo
é que em cada uma

das
.

nove delegacias,
apenas um policial de
plantão. Pediu para
que o governador e a

secretária de segurança
aprovasse urgentemen
te a realização de um

concurso público para

venda· nas farmácias de
anti-concepcionais, ob
teve sucesso em cinco
delas, dirigida por em

perdigados católicos.
Vm deles, protestante,
teve as vendas aumen
tadas em pelo menos

120% e já sabe o que
fazer com o lucre. A
contin uar esta situação,
vai separar a grana e in
vestir na construção de

tnmomo particular, cau

sando com isso sérios pro
blemas de ordem econô
mica/social, traduzidos na

.

quebra da tranquilidade
da segurança do municí

pio.

o prefeito diz que o

comércio dos "palmitei
ros" caracteriza-se

_ pelo
furto do produto e não pe
.la comercialização em si.
Não que os produtos se

jam vendidos abaíxos da
bitola, "mas, pelo furto
nas fazendas alheias. O
palmito leva muito tempo
para ter uma dimensão
ideal exigida pelas autori
dades na. sua comerciali
zação, o cara vai lá e rou-

.

ba. tudo, assim não é
possível",

.

exaspera-se o

prefeito garuvense.

a contratação de pelo
menos 120 a 150 poli
ciais, que seriam distri
buídos lias funções de
escreventes, comissá
rios, investigadores,
sendo que a cidade

oferece condições para
a realização. deste pro
jeto.

Há dois anos

atrás, enquanto verea

dor, o delegado João
Rosa, ao assumir a

Câmara na condição
de suplente, reivindica
va a instalação. de uma
Academia de Polícia
Civil de Santa Catari
na, em Ioinville.

.

creches, por saber que a

população da cidade vai
crescer assustadora
mente, como suas ven
das. Vns acham :'Aue a

atitude do Padre Joel é
de fanatismo, outros, de
que vai afastar' fiéis da

Igreja, porém muita
gente está a favor de
suas idéias.

PORTAS E JANELAS EM:
JATOBÁ, ANGELlM ITAÚBA,

'CANELA, IMBUIA, MOGNO, ETC.

Rua Osvaldo Cruzl 363
BOA VISTA - JOIlYflLLE
FONE/FAX: (0474) 33-3104
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"Qualidade à preço' justo"
Confira nossos. preços -. Promoções especiais diariamente ...

.

Cheques programados (converse. com a gerência)
Entrega a domicílio

_

, (0474) 46.0144
.

IOJNVILL� ':UAllRA_VELHA - PJÇARRAS

p
•

e

por pelo menos um re

presentante de cada se

tor.

Criciúma.

Agora em 1995, o

Programa de Qualidade
Total começa a ser im

plantado em definitivo
na Prefeitura, a partir
do setor de Arreca

dação. Em pouco tempo
todo o conjunto da ad

ministração terá as fer
ramentas hoje indis

pensáveis da Qualidade
Total.

Os programas de

Qualidade Total redu

zem custos, porque ra-

cionalizam pr.:lcessos,
diminuem o desperdício
e acabam com a buro
cracia e 6 excesso de

controle interno. "Pro

curamos dar toda a au

tonomia de decisão, pa
ra que os serviços sejam.
efetivamente bem exe

cutados", observa Be

nedet.

Hoje, cerca de'
60% das empresas pri
vadas brasileiras já ado
tam programas internos
de Qualidade Total.

Desde mala de

1994, a Secretaria Mu

nicipal de Finanças de

Criciúma vem se 'preo
cupando em introduzir

na gestão os mais mo

dernos conceitos de

qualidade, especialmen
te criados. para tornar a

administração pública
melhor prestadora de

serviços. Vem desta

época a formação' de
um Comitê de Qualida
de na Administração
Municipal, composto

O segundo passo
determinado pelo se

cretário Ronaldo Bene
det, foi a contratação de

uma Fundação de En

genharia, cuja parte
teórica está a cargo do
renomado engenheiro
Nery dos Santos, para
introduzir as primeiras
bases do programa' de
Qualidade Total na Pre
feitura Municipal de

Auto Elétrica Cervil Ltda.
Consertos em Alternadores, Dínamos,

Arranques e instalação ern Geral
Norberto Stegemann
Técnico Especializado

Rua Benedito Novo, 56 - Itaum - Fone: 36�0478

89210-430 - JOINVILLE - Santa ( «arina

Na CULTURA temaleqria
Programa: FORÇA DO AMOR

SÁBADOIDOMINGO.
'

A partirdas 13:00 horas (1 da tarde) -OUÇA E DIVULGUE COM
ALEGRIA. Rádio "Cultura" 1.250 Khz (5.000 W. de Potência).

Apresentação: KENNEDYNUNES e CLAUDINEY.

Se você está fora do peso ...

INSTITUTO. CALIFORNIA
Bota você na linha.

Instrutores capacitados
Equipamentos modernos
Localizados na área central

Só é gordo quemquer

.

----_

Estado de Santa Catarina
. Secretaria de Estado dos
Transportes e Obras

Administração do Porto de São Francisco do Sul
São Francisco do Sul, 08 de Abril de 1995 .

MOVIMENTO DE IMPOR1:AÇÃO 1994{1995 (ABRIL)
Mercadorias 199. 1995 % Procedência
Soja (Grãos) 96.036 U.SA
Milho (Grãos) 91.872 U.SA

Trigo 24530 73.180 198 Argentina
Arroz 10.82i· Argentina
PVC (Palets)

•

395 10,877 2.654 U.SA
Cevada 5,053 U,SA.
Peixe Congelado srt 2393 315 ��nhaPolipropileno 277 813 193,5 .5A
Diversos 24576 .54.786 123 Diversos
Total SO.o78· 339.971 Si')

OBS: DIVERSOS '

Produtos Químicos Diversos, Algodão, Zircon, Maquinários diversos, borra-
chas.

.

Movimentação do Porto
de São Francisco do Sul

Mês de Abril de 1995. Acumulado no período JanjAbr. nos anos de
1994{1995

No mês de abril de 1995, tivemos um movimento de 226.335 Ton,
comparando com o mesmo mês, período de 1994, de 236309 tono totalizamos

.
um percentual de 4 l'0ntOs negatrvos. Com referência ao ano acumulado. Ja
neiro/A_bril/94, contmuamos no mesmo período de 1995, com um percentual
positivo de 38%. Ainda durante o período jan/Abril/95 podemos destacar as

principais mercadorias movimentadas.
.

Na Importação 1994 1995 %

Soja em Grãos 96.036
Milho em Grãos 91.872
Cevada ���� 5,053
Arroz 10,817

Trigo em grão 24530 73.180 108
P.V,c. 398 10.877 J.c54
Peixe Congelado 577 2.393 315

Na Exportação 17.000 20,000 18
Oleo de Soja 61.734 80,144 30
Madeiras 3.187 3,281 3
Manuf. Têxteis 1.751 3.900 123
Motores Elétricos 2.032 3,966 95

Refrigeradores LI83 2561 116
Tabaco ou Fumo

Resumo da Movimentação

Carga. Geral 2,16.083 289.147 17
Gran. Sólido 38Ll96 5i'),815 92
Gran. Líquido 17.000 21.000 23

Movimentação_ge Navios

1.54 151

Movimentação de Conrainers

Unidade 13356 15,134 13

Tonelagem 153.757 203.178 32
TEU's 17,808 20,894 !7

Paulo Maluchc Chefe de Gabinete

PREFEITURA MUNICIPAL DE ARAQUARJ
EDITAL DE TOMADA DE PREÇOS N° 001/95
A Prefeitura Municipal de Araquari, através de seu Prefeito
Municipal, Senhor Aci Ferreira de Oliveira, torna público
aos interessados que fará realizar as 10:00 horas do dia 25
de maio de 1995, Tomada de Preços de acordo com o que
estabelece a Lei Federal número 8.606 e atualizada pela ui
Federal nO 8,883,
OBJETO: Execução das paredes laterais do Ginásio Cober
to de Esportes em construção na sede municipal.
Os ínteressados-poderão obter a Íntegra do Edital e outros
esclarecimentos junto a Secretaria de Finanças da Prefeitu
ra Municipal de .Araquari, e/ou através do telefone nO

(0474) 47-1200, nos horários normais de expediente __

Araquari-SC, aos 10 dias de maio de 1995,
ACI FERREIRA DE OLIVEIRA - Prefeito Municipal

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



ruas, os postes ficaram no

meio das artérias, dificul
tando o trânsito local. Na
Seduma - Secretaria de
Desenvolvimento Urbano
e Meio Ambiente, preten
deu obter recursos para
aquisição de um rolo vi
brador e mais uma patrola.

.

JOrnaI Hora H Joinville, 18 de maio de 1995

Verbas para duplicação da
'101 podem ser liberadas

As obras para a duplicaçao ou travessias dos trechos
mais perigosos da BR-101 em santa Catarina receberão ain
da neste semestre verbas de R$ 17,6 milhões para serem con

cluídas. A afirmação é do deputado federal José Carlos Viei
ra (PFL-SC), .que reuniu-se com o secretário-executivo do
Ministério da Fazenda, Andrea Calabi, em Brasília, com ou

tros integrantes do Fórum Catarinense. Com isso, o viaduto
sobre a BR-1OJ na Expoville não correrá p risco de ter suas

obras interrompidas. .

,

. "Essa liberação que está por vir irá garntir o término
do viaduto, importante para os moradores da região", disse
Vieira. Esse dinheiro se encontrava como contrapartida ao

Banco Mundial e estava no recurso ordinário do Ministério
dos Transportes.

Logo após a audiência, o secretário do Tesouro, Muri
lo Portugal; o secretário de Planejamento do Ministério dos

Transportes, além de Calabi, acertaram a emissAão de uma

portaria do Ministério da Fazenda liberando este dinheiro ..

BR-1l6 SERÁRESTAURADA NOPLANALTO NORTE
A BR-l16, no trechof entre os quilômetros, 53 '! 138

(Papanduva a Monte Castelo) poderá ser restaurada ate o fi
nal do semestre. O deputado federal José Carlos Vieira solici
tou ao DNER em SC o projeto de andamento das obraspara
avaliar a reestruturação que será feita no local. Vieira
mantém contatos com a diretoria do DNER para viabilizar

também a travessia sobre a rodovia no município de Monte
Castelo (trevo, túnel ou viaduto). O local da futura obra será
visitado neste mêspor técnicos do órgão federal.

Governador assina convênio'

para reconstruir casas

o governador de Santa Catarina, Paulo Afonso Viei-
,

ra e o prefeito de Joinville, Wittich Freitag, assinaram do

cumento que formaliza o convênio entre a prefeitura e o

governo do. Estado 'para a: reconstrução de 140 casas des

truídas ou danificadas pela enchente de fevereiro passado.
O governador esteve acompanhado pela secretária estadual
de Desenvolvimento Social e da Família, Fernanda Bor

nhausen de Sá.
A solenidade de assinatura do convênio aconteceu no

saguão do aeroporto de Joinville. O ato representou a libe

ração de R$ 396557,00 dos cofres do governo para a prefei
tura. Todo o dinheiro será usado na compra de material de

construção e na preparação dos, terrenos que receberão as

novas residências.

TRANSPORTECOlETNO
COM SEGURANÇA-

Pedestres '�'andem nos

calçadas afastados
do meio-fio

�11ID:I·)iM.
� TRABALHO TEMPORÁRIO

ADMITE

Chefe de Escritório
Analista Contábil
Coordenador de Lanchonete
Torneiro Mecânico
Frezador
Eletricista de Manutenção
Auxiliar de Enfermagem do Trabalho
-ealdereiro

'

O���?��
Rua Procópio GOmes, 602 - Cx.P. 10

Telefax: (0474) 33-2638
Joinville - SC

Acácio pode fazer acordo
político com PMD.B

São João do Itape
riú - A cada dia que passa
aumentam as negociações
políticas entre PMDB e

PFL no Estado. Criciúma,
reduto do prefeito peerne
debista Eduardo Pinheiro
Moreira já caminha para
esta aproximação nas

eleições de 96. Em Joínvil

le, o assunto é discutido

com reservas, porém, pelos
bastidores muitas ações
estão sendo realizadas. Em
São João do Itaperiú, ci
dade distante, 60km de

Joínville, o prefeito José

Acácio Delmonego não

descarta a possibilidade do
acordo.

Na semana passada
ao conversar com a repor
tagem do HORA H, José
Acácio disse que pretende

cumprir o acordo político
responsável pela sua

eleição e adiantou apoiar
"apenas" o seu vice-prefei
to Alzerino Bernardes, o

MIMO, do PMDB numa

coligação. José Acácio dis
se que "o Mimo é o me

lhor candidato do PMDB
e torcemos para que ele

. seja o candidato, caso con

trário não sei como ficará.
'

a situação. Dentro deste

quatro, o PFL pode ceder
o vice-prefeito, "mas tudo

dependerá da decisão do
diretório e não apenas mi

nha". reagiu o prefeito.

Para ele dependerá
das articulações a nível do
diretório estadual do PFL,
que com certeza está de

olho nas eleições para go-

vernador em 98, pois terá

pela frente um adversário
forte que será o ex-gover
nador . Esperidião Amin.
"Bornhausen ao acertar

uma aproximação com '0
PMDB que tem bons no

mes ao governo, já pensa
nisso também", diz José
Acácio.

OBRAS EM
ANDAMENTO

Atento ii movimen
tação política, José Acácio
não descuida-se dos inves

timentos no município.
Em audiência com o pre
sidente da CELESC, Pau
lo Meller, pediu à empresa
a retificação de linhas

energéticas, que com mu

danças no alinhamento das

No dia 22 de maio
estará em Brasília para
audiência com secretários
e ministros. No Ministério
da Educação, "vou pedir
tudo que for possível, po
orque pretendemos adqui
rir mais dois ônibus .para
transporte dos escolares e

cumprir a Constituição
que determina gastos de
25% na Educação", aler
tou o prefeito.

Deputado tem audiência
com vice-governador
o deputado Sérgio Silva PMDB teve audiên

cia com o vice-governador José Augusto Hulse nes

ta quart-afeira, e ficou decidido o �eguinte:
.

* A nova estação rodoviária de São Francisco
do Sul, terá prioridade no Deter de se. Segundo o
vice-governador estão previstas a construção de 20
novas rodoviárias, a de São Francisco será uma das

primeiras a ser construída, com início imediato do

ante-projeto.
* O asfalto de Garuva a Itapoã deve ter início

já no mês de junho, a ordem de serviço já está

pronta segundo o vice-governador.
'

,

* A obra do asfalto de Barra do Sul também
inicia agora no final do mês de maio início do mês
de junho.

* A ponte Dona Francisca segundo afirma o '

vice-governador fica pronta em três meses (setem-
bro). .

* O acesso do trevo de Barra Velha, que ce-.

deu devido ao intenso movimento de carros e ca

minhões, será reconstruída. A obra também deve

recomeçar nos próximos meses.
\

PrefeituraMunicipal
de São João do

Itaperiú
LEI N° 113/95

Adelor é contra a
discriminalização

das drogas
o deputado Adelor Vieira (PFL) POSICIO

nou-se contrário a propoosta, em discussão via
Conselho Federal de Entorpecentes, de discrimina

lização do uso de drogas. O parlamentar é de opi
nião de que "a droga é uma droga", e portanto
"não pode circular abertamente, como alguns pou
cos desejam". No seu ponto de vista, a liberalização
"vai agravar a situação, conforme demonstra as ex

periências realizadas em outros países".
O parlamentar admite que o tema épolêmni

co, porém adverte que "não podemos fugir da reali
dade. A droga existe hoje em todo o mundo e está
destruindo a nossa juventude, matando fmais do

que o câncer". O deputado é de opinião de que não

se, deve apenas aguardar uma solução via Brasília

para o assunto, já que dentro da competência do
Estado "muitos caminhos podem ser apontados e

providências adotadas", Ele sugeriu, por fim, que o

tema seja objeto de maiores debates, quepoderiam
ser de iniciativa da Assembléia Legislativa.

, São João do Itaperiú/SC., 07 de abril de 1995

José Acácio Delmonego
Prefeito Municipal.

...........xaa.m.a �

Ginásio
esportivo.
A data da

inauguração es

portiva já está de
finida. Será dia 30
de junho com uma

grande festa,
adianta José Acá
cio. Ele enviou à
Câmara projeto
de lei para deno
minação do giná
sio' que levará o

nome GINÁSIO
POLI-ESPORTI
VO JÚLIO' JA-:
ROZINSKY, ex

fundador do
PMDB de Barra
Velha..

DÁ NOME AO GINÁSIO POLI-ESPORTIVO

o PREFEITO MUNICIPAL DE SÃo JOÃO DO ITAPERIÚ, Estado de Santa
Catarina.

Faço saber que a CâmaraMunicipal aprovou e eu sanciono a seguinte Lei:
Artigo 1° - Fica o Ginásio Poli-Esportivo, anexo ao Colégio Estadual Professora
", ,

Elvira Faria Passos, DENOMINADO: "GINASIO PQLI-ESPORTIVO JULIO

JAROZINSKL

Artigo �o - Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação.
Artigo 3° - Ficam revogadas as disposições em contrário.

�--.',

.......... "L •. /�
. ....,

� ...
'_

�
.. ,,?

"';"-.- �

����l
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Câmara de Vereadores São Francisco do Sul

Resumo Trabalhos Legislativos
VEREADOR JOÃO DOS SANTOS - solici

tou prolongamento da linha de ônibus do Acaraí,
até a entrada do lixão. Pediu estudos de viabilidade

do ônibus com saída do centro as 19 horas, com

destino ao Acaraí, até a Tapera.
- Limpeza e aprofundamento da valeta que

vai desde a BR-280 até a Escola Básica Carlos ca

Costa Pereira e colocação de tubos em ruas sem

denominação, situada em frente a subida do ce

'mitério, bairro Acaraí.
- Colocação de duas carradas de barro no

campo do GUAXU1'IA, na Tapera.
.: VEREA� EDUARDO MUSSE (PPR)

- Solicitou ao executivo elaboração e publicação do

folheto, com fins didáticos' e históricos, contendo a

história dos nomes das ruas do município e ou a

biografia dos cidadãos que receberam este tipo de

homenagem.
- Pediu a instituição de um 'programa de

adoção de praças públicas, pelas empresas sediadas
no município.

- ABONO - A Câmara sob a previdência do
vereador Sidnei Macedo (PMDB) aprovou a Lei nº

10/95 que concedeu abono de R$ 10 reais para to

dos os funcionários no Dia 1º de Maio, DIA DO
TRABALHO. Todos os funcionários nativos e ina
tivos foram beneficiados.

- VEREADOR FLAVIO MACIEL DE

SOUZA (PMDB) apresentou uma indicação solici
tando ao executivo estudo e viabilidade de junta
mente com a CELESC ampliar a rede elétrica na

rua Antônio Machado, com a troca de transforma
dor de 15 KVA por um de 30 KVA.

'

- VEREADOR JOSÉ AROLDO LINS

CALDAS BRANCO _.Através de uma moção,
aprovada pela Câmara, solicitou o envio de um ofí
cio aos deputados federais de Santa Catarina, que
quando da votação de itens polêmicos da proposta
do Poder Executivo, tal como a extinção da aposen
tadoria proporcional por tempo de serviço, releve
as consequências que essas mudanças trariam ao

sofrido trabalhador brasileiro, já bastante prejudi
cado pelas diversas políticas sociais e econômicas
implantadas no País, anos após anos.

Várias propostas de modificações constantes

da Emenda, poderiam' aqui ser citadas corno con

trárias a satisfação de necessidades básicas da clas
se trabalhadora. No entanto, temos a certeza de

que V.Exª conhece muito bem os anseios do traba

lhador, e que saberá, na hora do voto, manifestar-

se em favor do povo brasileiro.

Resolução Nº 05/95.
Autoriza a Mesa da Câmara de Vereadores a

firmar contrato com aUnimed.
'

O presidente da Câmara de Vereadores de
São Francisco do Sul, Estado de Santa Catarina, no
uso das atribuições. que lhe são conferidas, faz sa

ber que foi votada e aprovada a seguinte Reso

lução:
,

Art. 1º) Fica autorizada a Mesa Administrati-
'

va da Câmara de Vereadores de São Francisco do

Sul, nos termos da: Lei Municipal nº 886/85, a fir
mar contrato de filiação com a "Unimed" Jo. Coo

perativa de Trabalho Médico, tendo como benefi
ciários os Vereadores, Funcionários e dependentes
'destes últimos.

Art. 2º) Os recursos decorrentes' desta Reso

lução, correrão à conta da dotação orçamentária
3.1.3.2 - Outros Serviços e Encargos, existentes no

Orçamento da Câmara.
,

Art. 3º) Esta Resolução entra em vigor na da
ta de sua publicação, revogadas as disposições em

contrário. ,

Sala das Sess ões da Câmara de Vereadores
de São Francisco do Sul, em 04 de Maio de 1995.

,

Sidnei Macedo
Presidente

Decreto Legislativo Nº 05/95
,

Aprova as Contas do Município, Relativas' ao
Exercício de 1993.

O Presidente da Câmara de Vereadores de
São Franciscodo Sul, Estado de Santa Catarina, no
uso das atribuições que lhe são conferidas, faz sa

ber que foi votado e aprovado o seguinte Decreto
Legislativo. �'

Art. 1º) São aprovadas, nos termos do Pare-
,

eer Prévio do Tribunal de Contás do' Estado de
Santa Catarina, sem as restrições apontadas, as

contas do Município de São Francisco do Sul, rela
tivas ao exercício de 1993.

Art. 2º) Este Decreto Legislativo entra em

vigor na data de sua publicação,' revogadas as dis

posições em contrário.
S /S Câmara de Vereadores de São Francisco

do Sul em 25 deAbril. de 1995.
Sidnei Macedo
Presidente

Deputado quer primeiros
socorros nas escolas

O Deputado Adelor Vieira (PFL) pediu
através do requerimento aprovado na Assembléia
legislativa que o Governo do Estado através da
Secretaria de Educação implante em cada colégio
do Estado um grupo de professores ou funcioná

no� treinados em primeiros socorros. Hoje na

Inaloria dos colégios não há material nem pessoal
treinado para essa finalidade, déixando os alunos,
em caso de acidente ou "mau súbito" sem qualquer'
atendimento em termos de primeiros socorros.

DISK-AMOR
J.. ,

VOCE JA LIGOU?
'

Experimente
00-3311· (R$ 1 ;00 p/minuto)
24 horas atendendo você

.A..ssistêIAcia
Jurídica gratuÍta

Adelor pediu ao Governador Paulo Afonso que li-
, bere os pagamentos dos processos atendidos pelos advo

gados como assistência gratuita as pessoas carentes. Ao

todo, só' em Joinville são mais de 300 process�s desse ti

po. As pessoas comprovadamente pobres tem direito a

assistência jurídica gratuita (defensoria dativa) e o pa
gamento dessas custas judiciais .cabe ao Estado. Como
esse pagamento não vem sendo efetuado regularmente, o '

Deputado Adelor Vieira, está intercedendo junto ao Go-
,

vemo para agilizar estas liberações e assim dar prosse
guimento aos processos,

SUPERMERCADOS

SESI
CENTRAL DEATENDIMENTO

AO CLIENTE
TE�.: (0474) 35-2233 - 35-2815

Estado de Santa Catarina
Polícia Mmilitar
Comando do Policiamento do Litoral
8º Batalhão de Polícia Militar

COMANDO DO se BPM
NOTA OFICIAL

As investigações Policiais Militares determinadas
por este Comando através do MAl PM WALDIR
GOETTEN DE SOUZA, para apurar as denúncias

[onnuladas pelo Jomalista LUIZ CARLOS FOSSILE,
chegou as seguintes conclusões:

'

No dia 26 de março de 1995 por volta de 04:00
horas (madrugada] um ônibus da Transtusa, desloca
va da Sociedade Rio da Prata para o Centro da Cidade
de Ioinville, conduzindo passageiros vindos do Baile
de abertura da Fenatiro.

No interior do ônibus duas mulheres, trajando
roupas curtissimas, eram assediadas por malandros e

esta situação vinha provocando desordem deniro do

transporte coletivo. .
,

O motorista tentou em duas oportunidades
acalmar a situação porém'era vaiado quando interfe
lia.

Ení determinado momento encontrou 110 trajeto
a viatura PM com a Guarnição de Choque e parou o

ônibus, pedindo auxílio para contornar a desordem
,

dentro do coletivo,
A Guarnição da PM, comandada pelo 2º Ten.

PM JOSE EVALDO HOFFMANN JUNIOR, estava

conduzindo presos os suspeitos do atentado contra O

Posto Policial e tentativa de homicídio conta' o Sd PM
JOSÉ' HILÁRIO DE, CARVALHO, Mesl110 assim
atendeu o pedido do motorista do ônibus e tentou

identificar e prender os desordeiros.
O jornalista LUIZ CARLOS FOSSILE interferiu

na ação policial e se insurgiu contraa Guarnição da
PM e acabou sendo conduzido preso até o JI! DP, Não

. foi autuado em flagrante por erros de conduta da

Guarnição PM.
Durante esta ação a Guarnição Policial Militar

comandada pelo Tenente PM EVALDO, cometeu ex

cessos e agiu em desacordo com os padrões regulamen
tares, embora não tenham sido comprovadas quaisquer
agressões físicas OI/ morais contra o jornalista.

Ao chegar no JI! DP, o mesmo foi encontrado
aberto e abandonado, fato que piovocou atrito entre o

reli PM EVALDO e o Comissário VILSON REI

CHERT, também apurado nos autos,
Em razão 'dos excessos e da ação em desacordo

com os padrões regulamentares, o 2º Ten PM JOSE
EVALDO HOFMANN JUNIOR está sendo punido
disciplinannente, além de ter sido afastado da função
de Comandante do Pelotão de, Choque, logo após o

início das investigações:
Ficou também evidenciado nos autos que os in

tegrantes da Guarnição de Choque dificultaram as in

vestigações, faltando com a verdade. Por esta trans

gressão disciplinar, estão sendo, igualmente, punidos.
Inquérito Policial Militar também foi instaurado

para, aplll-ar o atentado ao Posto;Policial e tentativa de
homicídio contra o Sd PMHILARIo.

Esta investigação apurou indícios' de crime, que
serão julgados pelaAuditoria da Justiça Militar.

As ocorrências Ua madrugada do dia 26 de mar
ço ensejaram algumas mudanças administrativas na

estrutura e lia filosofia de atuação do Pelotão de Cho

que que passou a denominar-se Pelotão de Operações
Especiais.

'

Cumpre assim, o Comando do se BPM, o dever
de apur�r e e�clarece/: a.opinião pública, com �oda � li
sura e tsençao o episâdio que envolveu o Jornalista
LUIZ CARLOS FOSSILE.

.

Quartel.do Bº BPM, Joinville-SC, em 09 de maio
de 1995.

PEDROROBERTOABEL
Tenente Coronel PM
Comandante do 8Il BPM

Q ChefIICSp.ra 20..
,. AuitIJTdm�

CDE"m811�"_.
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Apoio Na boa

O prefeito Douglas de
Souza, do PPR de Balneário
Bana do Sul sendo incentivado
por amigos 'lij!ados ao PPR de
todo Estada-As acusações de ir
regularidades são "detalhes téc
nicos" junto ao Tribunal de
Contas. O guru do prefeito � o

ex-governador Antonio Carlos
Konder Reis, que aposta na lide

rança e credibilidade adminis
trativa do Douglas.

Na 'região da Grande
Joinville entre Barra Ve
lha/Campo Alegrey'Garu
va/São Francisco do Sul, o pre
feito José Acácio Delmonego,
do PFL de São João do Itape
riú, vem sendo apontado como
a revelação administrativa na

região. Não entendem os ob
servadores, como ele pode fa
zer tanta coisa, num curto es

paço' de dois anos. Até o final
de 95, quer iniciar e concluir as
obras da nova prefeitura.

Festeifo$ �f
.. lantão

'. _p,.
t de boas festas

de goS a. ..... hA moça,.a qUoca do preWito Wlttlc .

propondo UIDd �6tredo Mo!elra: Qut:�Frettag pelo ,
o

d SãoChlCoe oGOdl
o

Freitâgn.aprefe1tur� vile.1 .'

.

.' de jom .e.
na pr�feltura .

.... .....
.

Coligação PMDB e PFL em JoinvilIe?
Pelo menos não há tanto rancor entre os dois partidos nos

• últimos dias, As conversações são mais amenas entre setores mê
nos radicais e, uma possível coligação não é vista com muita estra
nheza, entre os peernedebistas puros. Muitos aceitam Dieter Ne
ermann, como vice de Luiz Henrique. Dieter é genro do prefeito
Freitag e-sobrinho do ex-prefeito e atual vereador Nilson Bender,
também do PFL.

Dando o troco

O vereador de Balneário BOITO do Sul, José Carlos Martins,
denunciou na Câmara, que o atual presidente do Poder Legislatil)_o,
quando a frente da Secretaria de Planejamento, direcionou as açoes
do município para a prática do sur]. No período de seis meses, foram
"investidos" mais de 1'$ 3 mil reais nesta modalzdade esportiva. Mar
tins disse mais, que Borba, num único dia comprou 183 troféus,
apresentando três notas, com a aquisição de 6J. Muita polêmica na

Bana do .Sul, antigo distrito deAraquari.

Braulio vai para o PMDB

Em recentes conversas com amigos e assessores pelos cor
redores do Hospital e Maternidade Dona Helena, o vereador
Bráulio Barbosa, do PL, admitiu sua saída do partido. Deverá in
gressar com armas e bagagens no PMDB, numa filiação seguida de
muita festa. Contatos fá foram feitos. Vamos esperar para ver ...
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Douglas tranquilo
Ao rebater críticas de

.

nepotismo por ter nomeado a

esposa, uma sobrinha e uma

irmã para cargos no municí
pio, Douglas de Souza, diz es

tar tranquilo. As nomeações
foram frutos de saídas de an

tigos colaboradores e mesmo

Admite Douglas .que
seria nepotismo, se pelo me

nos 50% das suas nomeações
fossem de parentes. O pró
prio governador Paulo Afon
so, do PMDB luta para indi
car seu irmão para oCllpar a

presidência da Telesc.

assim, após um ano de admi

nistração. Citou por exemplo,
o fato de genros do' prefeito
de Joinville, serem indicados

para cargos no executivo. A
diretora da Maternidade
Darci Vargas, de Joinville, é
casada com o secretário de

saúde de Joinville. O gover
nador Pedro Ivo, do PMDB,
nomeou um irmão para ocu

par a secretaria de adminis

tração do estado. O ex-prefei
to Ivo Konell, de Jaraguá
nomeou vários parentes para
funções no executivo.

\

Homenagem à Bíblia
Terminal no descaso

O vereador Getúlio Ferreira, membro da Igreja Quadran
. guiar, sugerindo a implantação da Praça da Bíblia, uma vez que
na maior cidade do estado há pelo menos·120 mil evangélicos.
Dotada de toda. infra-estrutura, viria beneficiar os pastores nas

suas pregações semanais, sem a preocupação da falta de energia
elétrica para os equipamentos de som, palcos, etc. Quer inclusive
concha acústica, para facilitar a pregação da palavra de DEUS.

\
O executivo recebeu uma dura do vereador Getúlio Fer

reira, preocupado com a falta de atençãoao Terminal Rodoviá
rio Urbano Deputado Aderbal Tavares Lopes. Quer bancos,
colocação de painéis informativos com horários de ônibus, con
serto dos relógios e mais bica d'água com água corrente, por
considerar que o atual sistema de anti-higiênico .

Bem que poderiam colocar aparelhos de TV, a exemplo
do que fizeram na rodoviária.

Quirino elogia Meister Emancipação
·0 vereador Nelson Quirino, do PSDB, elogiando o tra

balho do empresário Edgard Nelson Meister, presidente da
ACIJ. Quer inclusive, a sua presença na Câmara, para uma pa
lestra aos vereadores. Meister que iniciou a campanha VOTE
CERTO - VOTE POR JOINVILLE - é considerado p .or Qui
rino como um homem de visão, coragem, persistência e deter

minação e tudo isso foi responsável por Joinville ter ele,ito 4

deputados à Assembléia. Meister é apontado como candidato'
do PFL à sucessão de Freitag.

Lembro-me que em Í978 já havia redigido uma matéria
para o Jornal de Santa Catarina sobre a emancipação de Pira
beiraba. Na' época o defensor era fi ex-vereador Dorival Lopes
Pereira. O tempo passou e.o sonho não acabou. Agora, Odir Nu- z

nes (PFL) e Guilherme Voss (PPR) levantando esta bandeira,
cada dia mais forte. Num plebiscito, a emancipação sai com
muita tranquilidade. Pirabeiraba município, seria pelo menos, o
32º segundo município do estado.

Odilon
Da frente

Em São Francisco, o vice-prefeito Odilon Ferreira
de Oliveira, na frente dentro do PMDB. Odilon, irmão
do atual prefeito de Araquari, detêm a preferência do
eleitorado do partido. Já trabalha neste sentido, com

.

apoio do p�tsidente da Câmara; Sidnei Macedo.

Novas
mudanças

O vereador Nilson
Gonçalves, sem partido,
sendo sondado' por vários
partidos que sonham com a

sua filiação. Há quem afir
me que o caminho será no

PMDÉ.

O sindicalista Ary
Schubert; presidente estadual
do Partido Geral dos Traba
lhadores, deverá no transcor
.rer da semana,' manter um

contato com iJ "Nirsinho" e

oferecer a nová sigla ao ve-

reador.
Schubert já faz con·

tatos para fundação do

PGT, um 'partido de centro

esquerda, no Balneário Bar
ra do Sul.

SEJA PACIENTE NO TRÂNSITO. PARA NÃO
SER PACIENTE NO HOSPITAL.
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